Frau Wiens:

Zur Berichterstattung, dass der Bürgermeister zusammen mit dem Fraktionsvorsitzenden und Stadtverbandsvorsitzenden der CDU ein Strategiegespräch für die Zukunft geführt wurde, stellt sich die Frage, ob die anderen Ratsmitglieder nur eine Statistenrolle einnehmen?

Antwort der Verwaltung:

Da der Bürgermeister von der CDU aufgestellt wurde, ergibt es sich, dass der Bürgermeister auch entsprechende Gespräche mit der Fraktion führt. Gemeinsame Gespräche mit den anderen Fraktionen, in denen der Bürgermeister Rede und Antwort zu einzelnen Sachpunkten steht, werden schon praktiziert und sind selbstverständlich weiterhin möglich.